

Pressemitteilung

Sperrfrist bis zum 12.12.2018, 24.00 Uhr

Glasfaserausbau in der Mittleren Geest: 13 Gemeinden haben sich den Ausbau bereits gesichert

- **Die ersten drei Aktionsgebiete sagen „Ja“ zu Glasfaser**
- **Der Tiefbau startet bereits im Frühjahr 2019 in den ersten sieben Gemeinden**
- **Sonderaktion bis zum 31. Dezember für die ersten Ausbaugemeinden**

Silberstedt, 13.12.2018 – Beim Glasfaserausbau in der Mittleren Geest geht es mit großen Schritten voran. Nachdem sich die ersten drei Aktionsgebiete, zu denen die Gemeinden Schuby, Lürschau, Hüsby, Erfde, Tielen, Meggerdorf, Tetenhusen, Alt Bennenbek, Bergenhusen, Klein Bennebek sowie Treia, Ellingstedt und Hollingstedt gehören, für das kommunale Solidarprojekt entschieden und die erforderliche Quote für den Ausbau erreicht haben, sind parallel bereits die Ausbauplanungen gestartet. „Wir freuen uns sehr über das Vertrauen, welches uns in diesem Projekt entgegengebracht wird“, so Thomas Klömmer, Vorstandsvorsteher des Breitbandzweckverbandes Mittlere Geest (BZMG). „Insbesondere möchten wir uns an dieser Stelle für das beachtliche Engagement aus den Gemeinden bedanken, durch welches dieser großartige Erfolg erst möglich geworden ist.“, ergänzt Martin Stadie, Vertriebsleiter der TNG Stadtnetz GmbH (TNG), der Pächter und Betreiber des zukünftigen Glasfasernetzes.

Bauabschnitte und Planer stehen fest

Parallel zur Vermarktung sind im Hintergrund bereits viele Arbeiten zur Ausbauplanung gestartet. Mit der Planung für das Glasfasernetz im gesamten Verbandsgebiet ist das Planungsbüro Wasser- und Verkehrs- Kontor GmbH, Neumünster und die Netzkontor Nord aus Flensburg beauftragt. Die Baumaßnahmen wurden zum Teil bereits ausgeschrieben, sodass mit den ersten Bauabschnitten bereits im Frühjahr 2019 begonnen werden kann.

Zum ersten Bauabschnitt gehören im Süden die Gemeinden Erfde, Tielen sowie Meggerdorf und im Norden die Gemeinden Schuby, Lürschau, Hüsby und Ellingstedt. Die Planung der weiteren Bauabschnitte erfolgt Ende März nach Ablauf der letzten Aktionszeiträume. Der Baustart ist dann für Ende 2019 geplant.

Sonderaktion für die ersten Ausbaugemeinden

Mit der Bekanntgabe der Bauabschnitte möchten die TNG und der BZMG den Bürgerinnen und Bürgern in den ersten sieben Ausbaugemeinden bis zum 31. Dezember noch einmal die Chance auf einen kostenlosen Glasfaseranschluss geben. Martin Stadie, Vertriebsleiter der TNG, möchte die Einwohnerinnen und Einwohner mit dieser Aktion noch einmal anspornen: „Es geht jetzt wirklich los –

das Netz wird Realität und jeder, der sich noch nicht für Glasfaser entschieden hat, sollte jetzt auf den Zug aufspringen, um nicht von den Nachbarn abgehängt zu werden.“ Um die Bürgerinnen und Bürger noch einmal über das Thema Glasfaser zu beraten und alle offenen Fragen zu beantworten, finden noch zwei Beratungstermine statt:

Montag, 17.12.2018, 16 – 19 Uhr, Bahnhofstr. 7, 24850 Schuby

Dienstag, 18.12.2018, 16 – 19 Uhr, Beekstraße 2, 24803 Erfde

Die Aktionsgebiete Vier und Fünf werden derzeit ausgewertet

– Die nächsten Vermarktungen stehen bereits in den Startlöchern

Nach Abschluss der Vermarktungsphase in den Gemeinden Börm, Dörpstedt, Groß Rheide, Klein Rheide, Wohlde, Bollingstedt, Jübek sowie den Dorfschaften Esperstoff, Esperstoffeld und Hünning der Gemeinde Silberstedt befinden sich diese gerade in der Auswertungs- und Validierungsphase.

Im nächsten Jahr starten die Vermarktungen in den letzten beiden Gebieten. Ab dem 14. Januar bis zum 24. Februar 2019 kann sich Silberstedt für Glasfaser entscheiden. Vom 04. Februar bis zum 24. März 2019 hat die Gemeinde Kropp die Chance mitzumachen. Dann geht es darum in den beiden Aktionsgebieten jeweils die 60 %-Quote zu erreichen und sich den Glasfaserausbau zu sichern. Unter www.tng.de/onlinebestellung können alle Bewohnerinnen und Bewohner ihren Glasfaseranschluss auch rund um die Uhr von zu Hause aus bestellen. Um sich die Glasfaserleitung ins Haus zu holen, müssen lediglich der Antrag zum Wunschpaket online ausgefüllt und der Grundstücknutzungsvertrag per Post an die TNG gesendet werden. Wer die schnelle und bequeme Online-Bestellung nutzt, sichert sich ein Startguthaben in Höhe von 25 €.

Solidarprojekt auf der Zielgeraden

Seit Mai 2018 läuft die Vermarktung in den 22 Gemeinden der Ämter Arensharde und Kropp-Stapelholm. Dazu sind die einzelnen Gemeinden in Aktionsgebiete eingeteilt, in denen sich die Bürgerinnen und Bürger über einen Zeitraum von jeweils sechs bis acht Wochen mit Abgabe eines Vertrages für Glasfaser entscheiden können. Doch nur gemeinsam wird das schnelle und stabile Internet Realität, denn das Solidarprojekt des Breitbandzweckverbandes Mittlere Geest (BZMG), mit der TNG als Pächter und Betreiber, benötigt für den tatsächlichen Ausbau eine Vorvertragsquote von 60 % aller Haushalte.

Breitbandzweckverband Mittlere Geest

c/o Amt Arensharde

Hauptstr. 41

24887 Silberstedt

Pressekontakt:

Lutz Schnoor

schnoor@amt-arensharde.de

Tel.: 04626-9640

TNG Stadtnetz GmbH

Projensdorfer Straße 324

24106 Kiel

presse@tng.de

0431-7097-10